

VIGILANCE JAUNE FORTES PLUIES ET ORAGES

Situation :

Meteo.nc annonce qu'à compter de cet après-midi les communes de la province des Iles Loyauté, Thio, Yaté, Poya, Pouembout, Koné, Koumac, Kaala-Gomen, Koumac, Poum, Bélép, Ouégoa, Pouébo, Hienghène, Touho, Poindimié sont placées en une vigilance **JAUNE** – fortes pluies et orages. Une évolution vers une vigilance **ORANGE** fortes pluies et orages est possible à partir de dimanche 27 février 2022.

Pour l'instant il n'y a aucune certitude que ce système évolue au niveau de dépression tropicale modérée voire dépression tropicale forte. Le système de vigilance est toujours d'actualité et évoluera en système d'alerte cyclonique si les conditions se dégradent.

Cependant, les prévisions prévoient maintenant la formation de deux dépressions tropicales en mer de Corail et devraient intéresser la Nouvelle-Calédonie du dimanche 27 février 2022 au mardi 1^{er} mars 2022.

Informations et consignes à la population :

Le passage de ces dépressions aura pour conséquence principale une intensification des précipitations, sensible à partir de dimanche 27 février 2022.

La situation est donc à surveiller. Les fortes pluies peuvent avoir des impacts importants compte tenu du niveau de saturation des sols. Il y a encore de l'incertitude sur l'intensité et la trajectoire réelle de ces dépressions en formation.

Les rivières et les creeks sont susceptibles de déborder rapidement et des rafales de vents sont également possibles.

La sécurité civile appelle la population à la vigilance et à se tenir informée de l'évolution de la situation en se connectant sur les sites de la sécurité civile : securite-civile.gouv.nc et de Météo-France Nouvelle-Calédonie : www.meteo.nc, ou en écoutant les informations diffusées par les différents médias.